

## Speed4need-Sieg bei der Trittwerk Trophy

Am 13.03.2011 fand mit dem Bergrennen von Greifenstein nach Hadersfeld (2,8 km bei 233 hm) der Auftakt zur diesjährigen Trittwerk Trophy statt. Hannes, Harald und Horne traten an, um auf ihrem Hausberg Form und Konkurrenz zu testen.

Der Start sollte um 14.00 erfolgen, also blieb genug Zeit, um gemütlich nach Tulln einzurollen und die Taktik zu besprechen. Bei Capuccino und Cremeschnitte (also leichte Kost) &bdquo;aalten&ldquo; sich die Jungs in der Tullner Sonne.

Nennschluss war um 13.30. Also ging´s bei knackigem Gegenwind rechtzeitig retour nach Greifenstein. Wie es sich für einen echten Star gehört, ließ sich Harald das Nenngeld von einem Sponsor begleichen. Der Privatier möchte aber offiziell nicht mit dem Radsport (oder Harald) in Verbindung gebracht werden und möchte deshalb seinen Namen geheim gehalten wissen.

Pünktlich um 14.00 erfolgte der Start. Der Vorjahressieger vom Team Nora Pure Sports legte vom Start weg ein recht hohes Tempo vor. Mit einem zweiten Fahrer konnte sich Horne an sein Hinterrad heften. Nach ca. einem Kilometer entschied sich Horne für eine Tempoverschärfung, um eine eventuelle Vorentscheidung herbei zu führen. Nur der Norianer ging mit und verbiss sich am Hinterrad des Cento 1. So ging´s bis zur letzten Kurve.

Als der Nora-Fahrer zum Zielsprint ansetzte, machte Horne die Linkskurve innen zu und ließ sich den Sieg nicht mehr nehmen.

Hannes und Harald legten ihre Karten zu Saisonbeginn noch nicht auf den Tisch und hielten durch recht gemäßigt Tempo, bis die nächsten Ausreißer weg gingen, das Feld unter Kontrolle.

1.Platz: Horne 9:07:12

10.Platz: Harald 12:46:13

11.Platz: Hannes 12:46:17